

「全速前進」

令和6年7月18日発行

～夏休みを前に～

4月に令和6年度がスタートして、4ヶ月間の生徒の活躍を経て、いよいよ夏休みを迎えます。保護者の皆様には、これまで本校の様々な教育活動にご理解ご協力を頂きまして誠にありがとうございました。前期の教育活動は10月初旬まで続きますが、生徒たちには42日間の夏休みを有意義に過ごしてもらうために、これまでを振り返り、自分が立てた今年の目標に対して、どれだけ近づき、何が足りていないかを確認して欲しいと思います。これからも生徒一人一人が「全速前進」していけるよう、全力で支援して参ります。

【7・9月の主な行事予定】

(7月)

- 19日(金) 夏休み前集会
- 22日(月) 2年生職場体験(～8/2)
- 23日(火) 3年生三者面談
1・2年生二者面談(～7/30)
1年福祉体験①(～25日)
- 28日(日) 県南吹奏楽コンクール

(8月)

- 5日(月) 1年福祉体験②(～7日)

(9月)

- 2日(月) 夏休み明け集会
- 5日(木) 前期期末テスト①
- 6日(金) 前期期末テスト②
- 9日(月) 委員会
- 10日(火) 県南新人陸上 ※～11日(水)
- 14日(土) PTA奉仕作業
- 17日(火) 市新人大会壮行会
- 19日(木) 市中学校新人大会 ※～21日(土)
- 26日(木) 県新人陸上 ※～27日(金)
- 28日(土) 体育祭
- 30日(月) 振替休業日(28日に体育祭が実施された場合)

《2年生全員完歩》

悪天候で一度延期となりましたが、6月7日(金)に「2年生歩く会」が行われました。潮来駅から学校までの約18kmをみんなで歩くというクラスの「団結」を図る行事でしたが、途中リタイヤする生徒は一人も出ず、元気に桜川中まで歩ききることができました。(完歩)

実行委員の生徒は、当日参加する生徒全員で、楽しく「完歩」できるように、スローガンを考えたりグループ編成をしたり、当日の進行をしたりと活躍していました。

保護者も6名の方が一緒に歩いてくれ、良い思い出をつくることができました。この経験を今後の生活に活かせるといいですね。



満開のあやめとともに



みんなで「はい、ポーズ」



お弁当おいしいね

《最後の総体頑張りました》

6月20日（木）～22日（土）に稲敷市総体、7月3日（水）～5日（金）に県南総体が行われました。運動部（陸上を含む）の3年生にとっては中学校最後となる大会、そして1・2年生にとっても3年生と一緒に活動する最後の大会となりました。今年の総体は、どの部も他校と堂々と競り合い、素晴らしい戦いを繰り広げてくれました。「桜中魂」を見せ、立派に成長した姿を見せてくれた生徒の皆さんに拍手を送りたいと思います。

3年生は総体が終わったことで、これから「進路」について考えていくことになるかと思いますが、それぞれの希望の進路に進めるように気持ちを切り替えて頑張ってもらいたいです。



吹奏楽部が壮行会で素晴らしい演奏を見せてくれました

《いよいよ夏休みが迫ってきました》

7月12日（金）に夏季休業前PTA及び学級懇談会が行われました。天候が悪い中、多くの保護者の皆様にお越し頂き、ありがとうございました。1年生では、「情報モラル講座」として県警の方に来ていただき、SNSの危険性等についてお話を頂きました。2年生では、私立高校の職員の方をお呼びして、「進路学習会」が開催されました。自分の進路を考えるポイントや、学習方法、入試制度などを聞くことができました。3年生では、総合的な学習の時間において、4月に行われた修学旅行のまとめの発表会が行われました。

夏休みまで残りわずかとなりましたが、夏休み中も、3年生は三者面談や高校説明会・見学、2年生は二者面談や職場体験学習、1年生は二者面談や福祉体験などで保護者の皆様にはお世話になることがたくさんあります。生徒たちが夏休みを楽しく、安全に、そして有意義に過ごすことができるようこれからもご家庭と学校で連携を図りながら見守っていただければと考えております。

9月からも忙しい日々となりますが、これからもどうぞよろしくお願いいたします。